

## Radfahrer in Haren verletzt! Pkw-Fahrer setzt Flucht fort!



Ein dramatischer Vorfall erschütterte gestern die ruhige Georgstraße in Haren! Am Montag gegen 13:30 Uhr kam es zu einem schockierenden Unfall, als ein Radfahrer von einem Pkw überholt und dabei rücksichtslos geschnitten wurde. Der Radfahrer verlor das Gleichgewicht und fiel hin, wobei er sich glücklicherweise nur leicht verletzte.

Doch das Ungeheuerliche? Der Fahrer des Pkw setzte seine Fahrt einfach fort, ohne sich um das Wohl des Radfahrers zu kümmern! Die Polizei in Meppen bittet dringend alle Zeugen dieses Vorfalls, sich unter der Nummer 05931/949 - 0 zu melden. Es ist wichtig, dass solche Rücksichtslosigkeiten nicht ungestraft bleiben!

### **Wichtige Hinweise für die Zeugen**

Dieser Vorfall zeigt, wie gefährlich der Straßenverkehr für Radfahrer sein kann. Die Polizei ist auf Informationen angewiesen, um den flüchtigen Fahrer ausfindig zu machen und sicherzustellen, dass weitere Übergriffe dieser Art verhindert werden. Bitte, zögert nicht, euch zu melden!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Güstrow, Deutschland

Vorfall: Notfall

Beste Referenz: [ndr.de](https://www.ndr.de)

Weitere Infos: [kbv.de](https://www.kbv.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**